

Ref-No.:

Art.-Nr.: 2300x 1S U



[Changelog – Versionshistorie](#)



[Change log - Version history](#)

KNX Schaltaktor und Schalt-/ Jalousieaktor UP, sec.

Art.-Nr.: 2300x 1S U



Was gibt es Neues?

Ausgelieferte Geräte können mit Hilfe der [ETS Service App](#) in der Firmware aktualisiert werden.
Die neue Produktapplikation kann durch einfügen und „Applikationsprogramm-Version aktualisieren“ in den Eigenschaften des Gerätes ersetzt werden.

KNX Schaltaktor und Schalt-/ Jalousieaktor UP, sec.

Art.-Nr.: 2300x 1S U



Versionen der Gerätefirmware und der Applikationen:



Die Geräte können ausschließlich über die ETS Service App geupdated werden.

all_230021SU_v2v_20210930.knxprod	Kompatibel ab Firmware 0.1.12	Initiale Version
-----------------------------------	-------------------------------	------------------

Die aktuelle Firmware der Geräte kann über die ETS Service App ausgelesen werden.

KNX Schaltaktor und Schalt- / Jalousieaktor UP, sec. Art.-Nr.: 2300x 1S U				
Datum	Geräte-ID	Firmware	Änderungsbeschreibung	ETS
25.10.2021	V00	0.1.16	- Bugfix: Nur Schalt-/Jalousieaktoren: Sonnenschutz: Bei gleicher Priorität zum manuellen Betrieb wird der Sonnenschutz nicht mehr redundant ausgeführt. - Bugfix: Nur Schalt-/Jalousieaktoren: Korrektur untere Endlage/Lüftungsfunktion: Bei "über Objekt steuern" wird die Lüftungsfunktion jetzt nur ausgeführt, wenn sich der Behang in der unteren Endlage befindet. Bugfix Nachtabsenkung - Bugfix: Systemkommunikation: Anpassung der Synchronisations-Funktion für Secure-Geräte. - Bugfix: Systemkommunikation: PopertyExtValueWrite wird korrekt bestätigt.	
14.12.2020	V00	0.1.12	- Initiale Auslieferung	

KNX switch and switch / blinds actuator flush-mounted, sec.

Ref. No.: 2300x 1S U



Whats new?

Delivered devices can receive a firmware update using the [ETS Service App](#).
The new product application can be replaced by inserting and "Update application program version" in the properties of the device.

KNX switch and switch / blinds actuator flush-mounted, sec.

Ref. No.: 2300x 1S U

Versions of device firmware and applications:



The devices can only be updated with the ETS Service App

all 230021SU v2v 20210930.knxprod	Compatible with Firmware 0.1.12	Initial release
-----------------------------------	---------------------------------	-----------------

The current firmware of the devices can be read out via ETS Service App.

KNX switch and switch / blinds actuator flush-mounted, sec. Ref. No.: 2300x 1S U				
Date	Label	Firmware	Description	ETS
25.10.2021	V00	0.1.16	- Bugfix: Switch/shutter actuators only: Sun protection: With the same priority to manual operation, the sun protection is no longer executed redundantly. - Bugfix: Switch/shutter actuators only: Correction lower end position/ventilation function: In "Control via object", the ventilation function is now only executed when the blind is in the lower end position. - Bugfix: System communication: Adjustment of the synchronization function for Secure devices. - Bugfix: System communication: PropertyExtValueWrite is confirmed correctly.	
14.12.2020	V00	0.1.12	- Initial release	